



LES FRANÇAIS ET LE VÉHICULE AUTONOME **QUELLE ACCEPTABILITÉ EN 2020 ?***



des Français

expriment une attitude positive vis-à-vis de ce mode de déplacement.

alors que

Il doit être accessible à tous

des habitants

en zones rurales

des habitants en zone urbaine

en ont déjà vu un

UN SENTIMENT DE **SÉCURITÉ ET CONFIANCE**

QUI RESTE CENTRAL.

déclarent se sentir en sécurité dans un véhicule autonome.

FRANCAIS

estime que le véhicule autonome est fiable.

LES ATTENTES DES FRANÇAIS VIS À VIS DU VÉHICULE AUTONOME.



ont l'intention d'en essayer un dans les années à venir.

Il doit moins peser sur l'environnement

le pensent comme plus écologique

LE JUGENT UTILE

ET LE TRANSPORT DE PERSONNES

MALADES.

POUR LES LIVRAISONS DE MARCHANDISES

et

n'ont jamais vu de

véhicule autonome

n'en n'ont jamais utilisé.

COVID-19

LES FRANÇAIS SONT PLUS ENCLINS À L'ADOPTER QUAND ILS L'ONT DÉJA TESTÉ.

se sentent concernés par le déploiement de ce mode de transport. Ce chiffre passe à 55 lorsqu'ils en ont déjà vu un,

lorsqu'ils en ont

FRANCAIS

des français le jugent utile pour le transport des malades pendant la crise sanitaire.

jugent positive son utilisation pour les livraisons de marchandise.

* Baromètre d'acceptabilité du Véhicule Autonome (VA) auprès d'un panel représentatif de la population française (genre, âge, répartition géographique) constitué de 4 014 personnes. Le questionnaire a été administré du 7 au 27 juillet 2020.